

Sozialaktion Teil 2 - VinziRast am Lande

Ein weiteres Mal haben wir der Fa. Knorr Bremse die Finanzierung unserer Sozialaktion zu verdanken. Teil 2 (nach dem Einsatz beim Haus Luise) für 2019 war unser Einsatz bei der VinziRast am Lande bei Alland. Fleißige Mitglieder der Gilde Eiche, RA/RO und CA/EX der Gruppe 38 sowie gemeinsame Freunde haben von Freitag, 13.09. auf Samstag, 14.09. tatkräftig mitgeholfen.

Die VinziRast am Lande soll es Familien in finanzieller Not ermöglichen, günstig mit ihren Kindern Urlaub zu machen und sich bei der Betreuung des Obst- und Gemüsegartens und in der Natur mit einzubringen. Hierzu wird ein altes Hotel umgebaut und die riesige Gartenanlage neu gestaltet.

Rund 100 Bäume, Sträucher und junge Pflanzen wurden von Knorr Bremse gesponsert und unsere Hände verrichteten die Arbeit.

Am Freitag Abend hatten wir die Möglichkeit, einander beim gemeinsamen Grillen kennen zu lernen. Das Team der VinziRast hat uns freundlich empfangen und herumgeführt. Wir bekamen unsere Zimmer im noch leerstehenden Haus zugewiesen und richteten uns mit Schlafsäcken ein.

Der Start in den Samstag begann mit einem tollen Frühstück, Planbesprechung und Team-Einteilung. Dann ging es los. Bäume und Sträucher wurden gepflanzt, Hecken geschnitten und andere Bäume gefällt. Mit guter Laune, dreckigen Arbeitshandschuhen und neu geschlossenen Freundschaften, verabschiedeten wir uns und fuhren zurück nach Wien. Ein gelungenes Wochenende!



SOZIALES

Vielfältige Projekte bei der **Mödlinger Ehrenamtsinitiative**

Von Christina Ebersberger-Dörfler

Am Standort Mödling starteten wir auch 2019 wieder eine Ehrenamtsinitiative. Dabei wurden Projekte unterstützt, bei denen sich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Vereinen privat ehrenamtlich engagieren.

Acht Kolleginnen und Kollegen reichten ihre Anträge ein. Diese wurden von der Local Care Kommission geprüft und

genehmigt. Pro Mitarbeiter/-in und Projekt wurden vom Unternehmen maximal 3.000,- Euro gefördert.

Wir bedanken und bei den Initiatorinnen und Initiatoren sehr herzlich für ihr Engagement! In dieser Ausgabe stellen wir die ersten vier Projekte vor. Die Berichte über die weiteren Aktivitäten finden Sie im nächsten INside, das im April 2020 erscheinen wird.

VinziRast am Lande

Erwin Stary (Industrial Engineering) und die Pfadfindergilde Eiche gestalteten einen Garten bei einem Wohnheim

Fleißige Mitglieder der Gilde Eiche, Pfadfinder der Gruppe 38 Penzing, sowie gemeinsame Freunde halfen an einem Wochenende im September tatkräftig mit, den Garten der neuen VinziRast am Lande in Mayerling zu gestalten.

Die VinziRast am Lande soll es Familien in finanzieller Not ermöglichen, mit ihren Kindern günstig Urlaub zu machen. Sie sollen sich bei der Betreuung des Obst- und Gemüsegartens mit einbringen und damit mehr Bezug zur Natur finden. Für dieses Projekt der VinziRast wird ein altes, länger geschlossenes Hotel umgebaut und die riesige Gartenanlage neugestaltet. Durch freiwillige Mitarbeit soll in Zukunft der Ertrag des Obstgartens die Erhaltung der sozialen Einrichtung ermöglichen.

Knorr-Bremse sponserte rund 100 Bäume, Sträucher und junge Pflanzen, die von den Pfadfinder/-innen und weiteren Freiwilligen gepflanzt wurden.

Am Freitagabend hatten wir die Möglichkeit, einander beim gemeinsamen Grillen näher kennenzulernen. Das Team der VinziRast empfing uns freundlich und ermöglichte uns die Übernachtung in den noch leerstehenden



Viele fleißige Pfadfinder/-innen pflanzten einen Obstgarten für die VinziRast am Lande.

Zimmern, wo unsere mitgebrachten Schlafsäcke gute Dienste leisteten.

Der Start in den Samstag begann mit einem tollen Frühstück aus der leerstehenden ehemaligen „Haubenküche“, Planbesprechung und Team-Einteilung. Danach pflanzten wir weitere Bäume und Sträucher, schnitten Hecken und fällten einige alte Bäume. Mit guter Laune, schmutzigen Arbeitshandschuhen und neu geschlossenen Freundschaften, verabschiedeten wir uns am Samstagnachmittag mit dem Wissen, etwas Positives geleistet zu haben. Es war ein arbeitsreiches, gelungenes Wochenende!